

Mantan Komandan KRI Tanjung Kambani-971 Kolonel Laut (P) Fajar Hermawan Jabat Danlanal Babel

Update - [BABEL.PERS.WEB.ID](https://babel.pers.web.id)

Jul 28, 2021 - 19:41



Photo : Prosesi Serah terima jabatan (Sertijab) Danlanal Babel.

PANGKALPINANG – Komandan Lanal Bangka Belitung (Danlanal Babel) sebelumnya dijabat oleh Kolonel Laut (P) Dudik Kuswoyo, S.E., M.Tr. Hanla kini

berganti dijabat oleh Kolonel Laut (P) Fajar Hermawan.

“Selamat bertugas ditempat yang baru. Untuk pejabat yang baru kami ucapkan selamat bergabung karena pergantian ini merupakan hal yang wajar dalam dinamika suatu organisasi sebagai wujud regenerasi pengawak organisasi menuju organisasi yang efektif, efisien dan modern,” kata Komandan Pangkalan Utama TNI AL III Brigjend TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P. dalam sambutannya. di Mako Lantamal III Jl. Gunung Sahari Ancol Jakarta Utara, Senin lalu (26/7/ 2021).

Dikatakannya, jika hal ini juga merupakan kepercayaan dari pimpinan TNI Angkatan Laut dalam rangka pembinaan organisasi sehingga bisa mengikuti perkembangan lingkungan yang sangat dinamis dan strategis.

Lebih lanjut disampaikan kepada pejabat baru agar dalam melaksanakan tugas kedinasan bisa selalu memberikan kemampuan yang terbaik.

“Dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatan secara baik dan profesional dengan berbekal pengalaman serta penugasan yang dimiliki guna mendukung keberhasilan tugas pokok TNI Angkatan Laut,” pesannya.

Selain serah terima jabatan Danlanal Babel di hari yang sama juga dilaksanakan serah kegiatan acara terima jabatan Kafasharkan Jakarta dan Kadiskes Lantamal III.

Sementara Kolonel Laut (P) Dudik Kuswoyo setelah tak menjabat sebagai Danlanal Babel ia dikabarkan menduduki jabatan baru yakni Kasubditrenlat, Deputi Opslat Bakamla RI.

Sekedar diketahui, Kolonel Laut (P) Fajar Hermawan sebelumnya sempat menjabat sebagai Komandan KRI Tanjung Kambani-971 ketika dirinya masih berpangkat Letnan Kolonel (Letkol).

Acara serah terima jabatan (Sertijab) ini dipimpin langsung oleh Komandan Pangkalan Utama TNI AL III Brigjend TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P, berlangsung dengan hikmat dan sederhana dan tetap menerapkan protokol kesehatan Covid-19. (Rikky Fermana)